

# 身高 Dream Project

## 上級学校 職場見学会

本校のキャリア教育における秋の大きな行事に「上級学校見学会・職場見学会」があります。1年次生は全員が「産業社会と人間」の授業の一環で、4年制大学と専門学校を見学に行ってきました。2年次生は、各自の進路に応じて一般企業や役場、分野ごとの専門学校、4年制大学と更に細かいコースに分かれて見学しました。



1年次生は、この見学会で見たこと、学んだことなどをポスターやスライドにしてまとめ、年次内で発表を行います。この学習を通じて、自分の考えをまとめる力、人前でのプレゼンテーション能力を向上させていきます。また、生徒たちは12月11日に中高一貫教育事業の一つである「キャリアセミナー」で、身延中学校・南部中学校でも発表を行う予定です。



## 生徒の感想(一部)

とても良い時間を過ごすことができました。今回見学させていただき、「大学って楽しそう。行ってみたい!」と強く思いました。見学会で学んだことを活かしていきたいです。

資料を見たり調べたりするだけでは、やはりわからないことがたくさんありました。実際に見学することで雰囲気などもわかり、今度は自主的にオープンキャンパスに参加したいと思いました。

ブライダル業界への進路を考えていますが、今回の見学会を通じて、考える力や本当に人のためになりたいという気持ちが必要だとわかりました。自分の進路の視点も変えることができ、就職のことまで考えて学校選びをしたいと思います。

身延高校の先輩が働いている職場を訪問し、実際に働いている姿を見ると、自分にもできるんだという自信が出てきました。今後も企業説明会や職場体験に積極的に参加したいです。

## 教養講座

毎年この時期に行う「教養講座」は、演劇→音楽→古典芸能の順で年度ごと鑑賞しています。本物の芸能に間近で触れることで、豊かな感性を育み、想像力や表現力の向上を図るキャリア教育の一つです。今年は演劇の年にあたり、「ヘレン・ケラー」を鑑賞しました。



公演のあとに、大会を控える演劇部の生徒への指導もしていただきました。プロから指導していただける機会であり、生徒たちも和やかな雰囲気の中でも真剣な表情で臨んでいました。



## 家庭科実習

家庭科では、2・3年次の選択科目において、1年次の基礎科目を発展させた内容を取り扱っています。生徒一人一人が自分の進路について、多くの活動から考えられるように「保育・介護」の外部実習を行っています。また、身延山大学との連携授業も行い、高齢者介護についての専門的な学習も行っています。これ以外にも、地域の方を講師としてお招きして郷土料理を作ったりなど、実践的な学習に取り組んでいます。



## ChromeBook 活用

今年度身延高校では、約40台のChromeBookを活用した学習も実践しています。クラスごとであれば一人一台を利用した学習ができるようになりました。調べ学習以外に、レポート作成や生徒同士での解法の共有などにも活用することができ、これまで以上に生徒の主体的な学習に取り組むことができるようになりました。



# SHINKO 身高VIEW

Vol.11  
2019.November  
MINOBU  
HIGH SCHOOL

## 実りの秋特集号



中秋の名月以上に  
輝き放つ身高中生



# 芸術の秋

# 令和初のライフミュージアム開催 Life Museum

10月3日から9日まで「ライフミュージアム2019」を開催しました。“学校を博物館に”のコンセプトのもと、身延高校生の作品だけではなく、身延中学校・南部中学校の生徒の作品も展示しました。また特別展として「羽中田桂子 絵画展」「岩崎けんいち 写真展」も開きました。

また本校出身でシンガーソングライターの岩崎けんいちさんには講演および特別授業をしていただきました。カンボジアでの活動の話聞き、また一緒に歌うなど楽しい時間を過ごしました。



## 家庭クラブ 2年 中村咲稀【身延中学校出身】

私たち家庭クラブは、ライフミュージアムの一環としてワークショップを実施しました。そこで“あけぼの大豆ケージョ”や“エコワシ”、また岩崎けんいちさんのマスコットキャラクターである“可能星人”のぬいぐるみを作成し販売しました。

たくさんの地域の方や先生方に買っていただき、また笑顔やお褒めの言葉をいただくことができて本当に嬉しかったです。ありがとうございました。来年度も今回の充実感を忘れずに頑張りたいと思います。



## 美術部 2年 足立光【早川中学校出身】

美術部ではライフミュージアムに向けた作品制作以外に、身延中学校の生徒と一緒に作品展示の準備をしました。最初はお互いに緊張している感じもありましたが、作業を進める中で打ち解け合い、協力しながら楽しく準備をすることができたと思います。互いの作品を見るだけでなくこうした交流ができるのも、中高一貫教育でのライフミュージアムの良いところだと思います。今後も様々な場面で一緒に活動したいと思いました。



## 演劇部 2年 木内天音【南部中学校出身】

演劇部はライフミュージアム公演で平田オリザ作「銀河鉄道の夜」を上演しました。お客さんと非常に近い距離で演技をしたので緊張しましたが、楽しく上演することができました。2日間にわたり上演することができ、見に来ていただいた多くの地域の方々や身延高生から様々な感想をいただくことができました。ありがとうございました。今後の公演に向けてより一層頑張っていこうと思います。



# スポーツの秋

## 砲丸投げ 国体優勝!!

### 第74回国民体育大会「いきいき茨城ゆめ国体2019」 陸上競技 少年男子B 砲丸投げ 優勝

#### 1年 小森直吏【早川中学校出身】

この度、国民体育大会の砲丸投げで優勝することができました。身延高校に入学して間もない頃は慣れない練習環境に戸惑い、記録が伸び悩んでいました。それでも新しい環境に早く慣れるよう、日々努力を続けました。

その結果、今回国体優勝という素晴らしい結果を得ることができました。しかし、この結果は決して自分の努力だけの結果ではありません。身延高校の友だちや先生方、同じ陸上競技部の仲間や先輩方、保護者や地域の方々など、多くの方のエールや支えがあったからこそ勝ち取ることができたのだと感謝しています。

これからも、身延高校はもちろん、山梨県を代表する競技者として頑張っていきたいです。



## 陸上競技新人大会 男子優勝!!・女子3位

### 山梨県高等学校陸上競技新人大会 男子総合優勝・女子総合3位

#### 2年 新田千紘【櫛形中学校出身】

今年の新人大会で男子は2年連続総合優勝、女子も総合3位と素晴らしい結果を残すことができました。また個人でも女子円盤投げで優勝することができました。本番前に記録が伸びず悩んだりしましたが、周りの方々が支えてくれたおかげで今回の結果に結びつけることができました。10月中旬の関東大会でも優勝できたので、充実した1年間だったと思います。来年は高校生最後の1年になるので、県記録更新を狙って頑張っていきたいです。



## 男子ソフトボール部新人大会優勝!!

### 山梨県高等学校男子ソフトボール 新人大会優勝

10月26日に新人大会が行われ、見事優勝を果たしました。来年3月に山口県で行われる全国選抜大会に出場する予定です。



## 第79回 強歩大会



11月1日に清々しい秋晴れのもと、伝統の強歩大会が行われました。地域の方々の声援をいただきながら、生徒全員が完走を目指し頑張りました。

	男子	女子
1位	羽田虎太郎(3年)	佐野鈴香(2年)
2位	望月淳夢(2年)	渡辺愛梨(3年)
3位	望月真(3年)	木内天音(2年)